

## **Paris réaffirme son engagement en faveur de la paix entre Israéliens et Palestiniens**

**Le Conseil de Paris a adopté mardi un vœu présenté par l'Exécutif parisien qui condamne le boycott d'Israël et réaffirme l'engagement fort et constant de Paris pour la paix entre Israéliens et Palestiniens.**

La Ville de Paris est engagée depuis de nombreuses années en faveur d'une paix juste et durable entre Israéliens et Palestiniens. Depuis 2001, Bertrand Delanoë puis Anne Hidalgo ont développé sur ce sujet une position constante, qui défend le respect du droit international et la solution de deux Etats.

Cette position, la Maire de Paris l'a réaffirmé lors de son déplacement en Israël et en Palestine, en mai 2015, et lors de la visite du Président Mahmoud Abbas en France en septembre 2015. Elle a également tenu à la rappeler, mardi, en soumettant au Conseil de Paris un vœu relatif à la condamnation du boycott d'Israël et à la promotion de la paix entre Israéliens et Palestiniens.

Ce vœu fait suite à une dérive préoccupante, constatée ces derniers mois sur l'espace public parisien : des manifestants, au nom d'un soutien présumé à la Palestine, ont pu franchir les limites de la loi républicaine, en bloquant notamment des manifestations artistiques auxquelles participaient des danseurs israéliens. Ces actes illégaux visent à instaurer un climat délétère, qui ne favorise en rien la cause palestinienne et les aspirations légitimes du peuple palestinien.

**Le Conseil de Paris a approuvé cette initiative, en :**

- condamnant le boycott envers Israël et les appels à participer à ce boycott qui sont relayés lors de rassemblements sur l'espace public parisien ;
- s'opposant publiquement à toutes les tentatives d'isoler Israël du concert des nations ;
- réaffirmant son attachement à la promotion d'une solution pacifique au conflit israélo-palestinien, se manifestant par la coexistence paisible de deux Etats dans des frontières sûres et reconnues ;
- poursuivant et renforçant ses relations avec les villes israéliennes et palestiniennes dans tous les champs des politiques publiques municipales.

« C'est à travers nos projets concrets de coopération, à travers l'ouverture et le dialogue, à travers les mouvements culturels et le rapprochement entre Paris et les villes israéliennes et palestiniennes que nous témoignons, chaque jour davantage, de notre respect pour la Palestine, Israël, et leurs habitants », a souligné Anne Hidalgo en marge de ce vote.